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Section 2: Session Details (Section 2: Détails de la session)

he language for your session (Sélectionnez la langue de votre session):

nglish Français

n educational opportunity (Sélectionnez une opportunité éducative):

Presentations (Présentations générales): 

ntroduction to Dementia &  Communication  (Introduction à la démence et la communication) 

rograms and Services  (Survol des programmes et services de la Société Alzheimer) 

rain and Behaviour (Compréhension du cerveau et du comportement ) 

ed Trainings (Formations spéalisées):

ementia Friendly Training (Formation envers la sensibilisation à la démence)

inding your Way® Training for First Responders (Formation trouvez votre cheminMD  pour les premiers répondants) 

irect Care Professionals Training (Formation pour professionnels de soins directs)

utres):

nformation Booth (Kiosque d'information) 

ementia Simulation (Simulation de la démence)

he location of your session (Sélectionnez l'emplacement de votre session):

n-person, specify location (En personne, préciser l'emplacement): 

irtual (Virtuel)  

 form to (Soumettre formulaire à): education@alzheimersudbury.ca   

ed Date and Time (Date et heure proposées)  Option1: 
          Option 2:

e Description (Description de l'audience): 



Introduction to Dementia & Communication (Introduction à la démence et communication)
Provides general knowledge and awareness of Alzheimer’s disease and related dementias, communication tips as 
well as the programs and services offered by the Alzheimer Society.  
(Fournis des renseignements généraux sur la maladie d’Alzheimer et les démences apparentées, les stratégies de 
communication ainsi que sur les services et les programmes offerts par la Société Alzheimer.)

General Public/Professionals/Students (Grand public/Professionels/Étudiants)
 Free (Gratuit)

Programs & Services Overview (Survol des programmes et services)
Provides a comprehensive overview of all programs and services offered by the Alzheimer Society. 
(Fournis un survol détaillé des programmes et services offerts par la Société Alzheimer.)

General Public/Professionals/Students (Grand public/Professionels/Étudiants) 
Free (Gratuit)

Brain & Behaviour (Cerveau et comportement)
Provides information about brain function changes in those living with dementia and explores common responsive 
behaviours, possible triggers, and key strategies for day-to-day care. 
(Fournis de l’information sur les changements des fonctions cérébrales chez les gens vivant avec la 
démence et explore les comportements réactifs communs, les déclencheurs possibles et les stratégies 
clés pour les soins quotidiens.)

Health Care Professionals (Professionels de la santé) 
Free (Gratuit)

General Presentations (Présentations générales)

Finding your Way® Training for First Responders 
(Formation trouvez votre chemin pour les premiers répondants)
Designed to assist first responders in effectively managing emergency situations involving individuals living with 
dementia. Tailored to the specific needs of each occupation, these trainings provide essential guidance for 
navigating such scenarios with expertise and care. 
(Conçue pour aider les premiers répondants à gérer efficacement les situations d'urgence impliquant des personnes 
atteintes de démence. Adaptées aux besoins spécifiques de chaque profession, ces formations fournissent des 
orientations essentielles pour naviguer dans de telles situations avec expertise et compassion.)

First Responders (Premiers répondants) 
Certificate provided (Certificat fourni) 

Free Gratuit

Specialized Presentations (Formations spéalisées)
Dementia Friendly Training (Formation envers la sensibilisation à la démence)

Businesses/Organizations/Committees (Entreprises/Organisations/Comités)  
Certificate provided (Certificat fourni)

Free (Gratuit) 

Designed for businesses pursuing Dementia Friendly status, our training equips your team to recognize, 
communicate with, and support individuals with dementia and their care partners. Upon completion, you'll receive a 
certificate and a dementia-friendly window decal. Note: At least 75% of your frontline staff must attend for 
certification.
(Conçue pour les entreprises qui veulent s’identifier en tant qu’endroit sensibiliser à la démence, notre formation 
permet à votre équipe de reconnaître, de communiquer avec et de soutenir les personnes atteintes de démence et 
leurs partenaires de soins. À la fin, vous recevrez un certificat et un autocollant de sensibilisation à la démence pour 
la vitrine. Remarque : Au moins 75 % de votre personnel de première ligne doit assister à la formation pour obtenir 
la certification.)



A simulation for anyone seeking to better understand the physical and cognitive difficulties of those living with 
dementia. Simulation is completed in groups of 4 individuals.
(Une simulation à quiconque qui veut mieux comprendre les difficultés d’ordre physique et cognitive auxquelles 
font face les personnes vivant avec une démence. La simulation se déroule en groupe de 4 personnes.)

General Public/Healthcare Professionals/Students (Grand public/ Professionels de la santé/Étudiants) 
Free (Gratuit)

Dementia Simulation (Simulation de la Démence) 

Other (Autres)

Direct Care Professionals Training (Formation pour professionnels de soins directs)

Equip frontline healthcare staff with a comprehensive understanding of dementia, effective communication 
strategies, and responsive behaviors in this interactive training. Through reflection on real experiences and 
examination of probable scenarios, participants gain practical skills to provide compassionate, person-centered care.
(Former le personnel de santé de première ligne à une compréhension de la démence, des stratégies de 
communication efficaces et des comportements réactifs dans cette formation interactive. En réfléchissant sur des 
expériences réelles et en examinant des scénarios probables, les participants acquièrent des compétences 
pratiques pour fournir des soins centrés sur la personne.)

Health Care Professionals (Professionels de la santé) 
Certificate provided (Certificat fourni) 

Free Gratuit
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